

令和4年度 学校だより

かけはし

匝瑳市立八日市場小学校

3月号-2 No.19

<https://sosa-yokaichiba-es.net/index.html>

※HPIには、かけはしカラー版を掲載中です



卒業式を控えて！

今週の18日(土)に、令和4年度の卒業証書授与式が行われます。56名の6年生がこの八日市場小学校を巣立っていきます。今年度は、卒業式に5年生と4年生が参加します。1年生から3年生は、1時間目に6年生とお別れを行い下校となります。学年により下校時刻がちがひ、保護者の皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、ご対応をよろしくお願いいたします。

(下校時刻：1～3年生 9：00、4・5年生 11：40
予定時刻より多少遅れることが予想されます。)

56名の卒業生は、今、八日市場小学校での最後の授業となる卒業式に向けて、練習を重ねています。「卒業証書をもらうのが緊張する」「動かずに椅子に座っているのがきつい」「入場で曲に合わせてゆっくり歩くのが難しい」などの声が聞かれます。卒業式は、卒業生一人一人が、最高に輝く瞬間です。どの子も精一杯練習して当日を迎えてもらいたいと思います。

この一年間も学校ではいろいろな活動がありました。学校として工夫してきたことは、コロナ禍でもできることをできるだけ実施するということです。運動会では、異学年合同の競技を取り入れました。6年生が清掃してくれたプールで水泳学習を実施しました。清掃活動では、6年生はずぶ濡れでした。3年ぶりに修学旅行も行うことができました。友だちと一緒に過ごした班別行動や宿の夜は、かけがえのない思い出になったことと思います。6年生に感謝の気持ちを伝える「6年生を送る会」は、体育館に全校児童が集まって実施することができました。全校が一緒になって踊ることもできました。いろいろな楽しい思い出が浮かんできます。私としては、6年生と一緒に給食を食べる機会があったことも楽しい思い出になりました。その中で、女子が意外?なことに、自己主張をしっかりとすることに驚きました。



一人一人の子どもたちに個性があります。私も三十数年間、6年生を見ていますが、毎年その学年の特徴はちがひます。だから毎年新鮮な気持ちで、楽しく学校生活を送ることができているのだと思います。そんな喜びを与えてくれた卒業生が、今回の「笑顔いっぱいの子ども」です。18日を迎えるのは少しさみしいですが、56名の卒業生のおかげで楽しく、思い出に残る学校生活を送ることができました。

ありがとう、6年生。18日も「笑顔いっぱい」の卒業式にしていきたいと思います。